



Wolfgang Heckel
Fraktionsvorsitzender

28832 Achim, 15.10.2020
Fon 04202 / 7 13 42
Mobil 01523 / 39 82 412
email wgaheckel@web.de

Stadt Achim
Bürgermeister Rainer Ditzfeld
Oberstr. 38

28832 Achim

Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

immer wieder wurde über eine Beleuchtung entlang der K6 von der Industriestraße in Baden in Richtung Autobahnbrücke (Badener Holz) gesprochen, aber nie richtig angegangen, noch umgesetzt.

Wiederholt hatten sich dort wohnende Bürger mit der Verwaltung in Verbindung gesetzt und die Problematik angesprochen, ist uns zu Ohren gekommen.

Dieser Bereich birgt gerade in der dunklen Jahreszeit für Fußgänger und Radfahrer ein großes Gefahrenpotenzial wie Begegnung von Fußgänger und Radfahrer und das fehlen von Leitplanken. In diesem Bereich befindet sich jetzt auch der Neubau der Freiwilligen Feuerwehr Baden.

Alleine schon deswegen, müsste diese Strecke schnellstens aufgehellert werden. Auch schon zur Sicherheit der Feuerwehrjugend, wenn sie den Radweg nutzen, um das Feuerwehrhaus zu erreichen und die K6 queren müssen.

Wir fordern die Verwaltung auf zu prüfen ggfs. auch umzusetzen:

1. Welche konkreten Kosten würden hier entstehen ?
2. Sind noch finanzielle Mittel dafür in diesem Haushalt vorhanden ?
3. In welchem Zeitraum ist eine Installation der Beleuchtungen möglich?

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Heckel
(Fraktionsvorsitzender)